
　町では、新型コロナワクチン接種について、今年５
月以降、順次接種対象を拡大しながら、集団接種及び
個別接種を実施してきました。９月 19 日までの接種
状況は、下表のとおりです。

　また、９月７日（火）からは、テクノハート坂城協
同組合が取りまとめ役となって、町内企業の従業員の
方を対象とした職域接種が上田市の医療法人光仁会 
川西医院で始まっています。
　当初は、4,500 名の方の接種を予定していましたが、
坂城町をはじめ、各市町村での接種が進んだ結果、10
月末までに約 1,500 名の方の職域接種を行うことにな
りました。
　町で実施している集団及び個別接種、テクノハート
坂城協同組合が取りまとめている職域接種により、多
くの方への接種が進むと考えています。

◎問い合わせ先
　接種率に関すること　　保健センター　☎82－3111（内線 511）　直通 75－6230
　職域接種に関すること　テクノハート坂城協同組合　☎82－0010　

葛尾山は

　皆さん、山登りはお好きですか？特にコロナ禍となり、密を避けてのリフレッシュ方法の１つになっている方
もいるでしょう。
　今回は、葛尾山に 10 年間ほぼ毎日登り続けていらっしゃる町内のすごい方、武内範夫さんをご紹介します。
　もちろん、怪我やお仕事の都合で登れなかった日もあったそうですが、その代わり登れる時に１日に２回登っ
たり、多い時では５回登ったこともあるそうです。
　ひとつのことをやり続けることはなかなか難しいことだと思いますが、こんなに続いているのはなぜなので
しょう？お聞きしました。

キレイなところにゴミって捨てにくいですよね。地区の方や山仲間の方などもゴミ拾いを行い、だんだんとゴ
ミが少なくなっていき、今では、「日本で一番きれいな山」ではないかとのこと。今はコロナ禍のため、衛生
面からゴミ拾いは控えているとのことですが、全国の山を歩いてきている武内さんの言葉なので間違いない‼
　今も次なる目標に向けて登り続けています！
　その結果、お家の物置はゴミ箱です‼（←娘さん談）

　もともと、武内さん、運動は全くしない仕事人間な方だったそうです。しかし、
健康のために近所を歩き始めたのをきっかけに、どんどん歩く距離が伸びていき…
葛尾山に登ることになったそうです。なぜ葛尾山だったのかというと、お宅からの
距離がちょうど良かったこと、そして初心者には登りやすい山だったからだそうで
す。そして、登った時の達成感が身近な山で味わえるということが続けてこられて
いる秘訣のようです。今では、すっかり山好きとのことです。
　ただ、初めて登った時に何より驚いたことが、道々にゴミが多かったことだそ
うです。ゴミだらけではもったいないと感じゴミを拾いながら登ることにしたそ
うです。最初は、「拾ってもまたゴミが落ちている」の繰り返しだったそうですが
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※対象者（12 歳以上）及び全住民の人数は、令和３
　年 9 月 19 日現在の住民基本台帳人口。接種人数は、
　同日までの累積接種者数。接種率は、同日現在の住
　民基本台帳に記載された者における接種率。
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全住民 14,461 人に対する１回目接種率：79%
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